

Invita Minerva Martínez a sumar acciones en cuidado del medio ambiente



0



05 de Junio del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, hizo un llamado a autoridades, estudiantes, sociedad civil y organizaciones ciudadanas, a

sumarse a la lucha por la protección y conservación del medio ambiente.

Martínez Garza precisó que el derecho a un medio ambiente sano se encuentra reconocido en nuestra Constitución y en tratados internacionales. En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, la Ombudsman comentó que de acuerdo a la Declaración Universal de Derechos Humanos, toda persona tiene derecho a vivir en un ambiente sano que le permita desarrollarse y disfrutar del mayor grado de salud y bienestar posible.

Martínez Garza detalló que el derecho al medio ambiente sano es derecho individual y social que busca preservar un entorno sano que permita el desarrollo.

Para cumplir con este derecho es necesario la participación activa de todos los actores sociales en la difusión y la sensibilización de los daños ambientales causados por la sobreexplotación de los recursos naturales y la necesidad de contrarrestar este desgaste con políticas públicas de reforestación, control y cultura de cuidado al medio ambiente.

Martínez Garza destacó la necesidad de generar políticas basadas en la protección del ambiente para evitar su degradación así como intensificar las campañas de prevención para motivar un cambio trascendente en el uso adecuado de los recursos de agua, ambiente y transporte.

La conmemoración del Día Mundial es una plataforma en la que participan más de 100 países a través de campañas que sensibilizan sobre las necesidades regionales y globales en la materia.